



La pointe des Sardinaux autour de la presqu'île naturelle de Sainte-maxime est le lieu idéal pour observer des paysages marins surnaturels.

À la découverte des Sardinaux

L'équipage du centre de plongée Ketos II, mené par Marie-Josée et Alberto, fait découvrir aux plongeurs, amateurs et confirmés, ces fonds marins maximois particulièrement riches

L'attraction terrestre n'existe plus, le monde du silence est pénétrant. Telles sont les premières impressions des nombreux amateurs qui tentent la fabuleuse expérience du baptême de plongée. On ne parle pas de sensations extrêmes, non c'est mieux. L'extase. La sérénité éprouvée est enivrante. Les paysages souvent surnaturels, entre les algues qui ondulent dans le courant, les rayons du soleil transperçant les vagues pour caresser les rochers, le bleu intense des profondeurs en contraste avec les robes dorées et colorées des habitants des fonds marins. On retrouve cette vision tout particulièrement à la Pointe des Sardinaux, presqu'île naturelle de Sainte-Maxime, cet univers à part entière.

Le couple formé par Alberto et Marie Josée, maîtres à bords de Ketos, un centre de plongée maximois, est tombé amoureux du site. Ensemble, ils s'attachent à le protéger et à le faire découvrir.

Baptême personnalisé à cinq - six mètres

Les participants sont équipés de la tête aux palmes à bord du Ketos II, le nouveau bateau, entièrement aménagé par le couple et son équipage. Durant la traversée Marie-Josée explique aux cosmonautes marins, les cheveux au vent, comment utiliser le matériel, bouteille et détendeur - pour respirer -



La vie aquatique autour de la presqu'île de Sainte-Maxime est prospère.

(Photos Hervé Lillini)

en mains. L'abstrait laisse vite place à la pratique. Les plongeurs sont répartis par groupe. Tandis que les confirmés s'éloignent, les baptêmes se jettent à l'eau, un par un.

Comme un poisson dans l'eau

En binôme, la découverte du matériel se fait en douceur. Respirer avec le détendeur, apprendre à dominer la bouteille de 12 kg dans le dos, puis descendre, souffler dans le nez bouché pour empêcher la pression dans les oreilles. Se laisser aller. Main dans la main avec le moniteur, c'est tout un monde à part qui se laisse admirer. Dans l'eau tout

devient beau. Chaque petit être fait l'objet d'une fascination béate. Et quel plaisir de partager cela à deux.

Les merveilles sont multiples, entre les nombreux bancs de poissons qui viennent se restaurer sous nos yeux, les poulpes, les étoiles de mer flamboyantes. La vie aquatique de l'endroit préservé est prospère.

La sensation de liberté est totale aux côtés de Dame nature. En apesanteur. Les poumons se remplissent comme naturellement, dans ce monde inadapté loin de la surface.

Durant une vingtaine de minutes, la faune marine, accueillante, se laisse ap-

procher, côtoyer. En douceur le corps se fond dans un banc de poissons qui se laisse dériver dans le courant. Le temps s'est arrêté.

Puis vient la remontée. Avec cette sensation agréable de vertige, la tête encore dans les vagues. Et cette envie de partager avec tous, les rencontres atypiques, les découvertes... D'ailleurs Marie-Josée, Alberto et leur équipage mettent un point d'honneur à lever le verre de l'amitié avec chacun, sur la route du retour.

C. CHEMIN

cchemin@nicematin.fr

Ketos, Tel : 04.94.96.01.12. Sur la première digue, vers l'Office de tourisme, Sainte-Maxime.



La préparation commence sur le bateau, Ketos II.



Impossible de rester insensible au spectacle aquatique.



Ce n'est plus vue du ciel, mais bien vue depuis les fonds sous-marins.